## 20 05 CENTRO DE CONTROL DE TRÁFICO

## BERNALTE & LEÓN



CM-42, Km 22, 45430, Mascaraque

El lugar de implantación, a priori, insustancial, junto a un área de servicio sorprende a los arquitectos con la presencia de una magnifica escollera granítica, fruto de las voladuras controladas. La insignificante presencia de la arquitectura frente al trazado en planta de la autovía lleva a los arquitectos a implantar el edificio como una huella más en el paisaje. Para dimensionar la huella a escala casi territorial, se utiliza el granito disgregado como relleno, envolvente, o cubierta del edificio, prolongando así el reducido límite definido por el programa y arropandolo térmicamente. La escollera reordenada convierte al Centro de Control en un majano mas del paisaje.





